
 

 
 
 
 
 

Information Sheet 
 

Reserving a School or Kindergarten Place at 
ISF International School Frankfurt Rhein-Main 

(“ISF”) 
 

Valid as of 2023 pending further notice 

 
 
In order to reserve a place in the school (Kindergarten or grades 1-12), a School Place 
Reservation Fee („Fee“) is payable to the school’s Mother Company (ISF GmbH & Co. KG) 
in addition to the annual school tuition. The Fee is € 2,000 per child for each of the first three 
years a child attends ISF.  
 
Should a child attend ISF for fewer than three years, the Fee is payable for each school year 
the child is enrolled. The Fee for the first school year is payable upon admission, is not 
refundable, and is not prorated if the child attends less than a complete school year.  
 
The Fee for the second and third school year is due on June 15.  
 
This results in the following payment schedule:  
 
€ 2,000, payable upon registration (1st invoice).  
€ 2.000, payable on June 15th before the second school year (2nd invoice)  
€ 2.000, payable on June 15th before the third school year (3rd invoice) 
 
  



 

 
 
 
 
 

Informationsblatt 
 

Reservierung eines Schul- oder Kindergartenplatzes an der 
ISF Internationale Schule Frankfurt Rhein-Main  

(“ISF”) 
 

Gültig ab 2023 bis auf weiteres 

 
 
Für die Belegung eines Schul- oder Kindergartenplatzes an der ISF ist die Reservierung eines 
Schul- oder Kindergartenplatzes durch die Zahlung einer Schulplatzreservierungsgebühr 
erforderlich.   
 
Dafür wird von der ISF GmbH & Co. KG zusätzlich zum jährlichen Schulgeld bei Anmeldung 
eines Schülers eine jährliche Schulplatzreservierungsgebühr („Gebühr“) in Höhe von maximal 
€ 6.000 erhoben, zahlbar in drei jährlichen Raten in Höhe von € 2.000. Ein Schuljahr bei der 
ISF beginnt am 01. August und endet am 31. Juli eines Jahres. Dies gilt sowohl für die Schule 
wie auch für den Kindergarten.  
 
Für das erste Schuljahr ist die Gebühr mit der Anmeldung sofort fällig. Für das zweite und 
dritte Schuljahr ist die Gebühr jeweils zum 15. Juni des jeweiligen Jahres für das dann 
folgende Schuljahr fällig. Die Gebühr ist nicht erstattungsfähig und wird unabhängig vom Tag 
der An- und Abmeldung für das jeweilige gesamte Schuljahr erhoben. 
  
Die Gebühr wird in Rechnung gestellt, wie folgt:  
 
2.000 €, zahlbar bei Anmeldung (1. Rechnung)  
2.000 €, zahlbar am 15. Juni vor dem zweiten Schuljahr (2. Rechnung)  
2.000 €, zahlbar am 15. Juni vor dem dritten Schuljahr (3. Rechnung)  


